



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	
Pos Metro	6

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Maksimalkan Dana Desa dengan Baik

PARIAMAN, METRO

Camat Pariaman Timur Hendri, mengatakan, dalam pemanfaatan dana desa yang dikururkan Pemerintah ke masing-masing desa, diperlukan inovasi-inovasi yang kreatif. Sehingga mampu memberikan manfaat yang maksimal bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Musyawarah Antar Desa (MAD) Tim Pengelola Inovasi Desa (TPID) Kecamatan Pariaman Timur, di kantor Camat Pariaman Timur, di Desa Sungai Pasak," kata Camat Pariaman Timur Hendri Chaniago, kemarin.

Katanya, bagaimana masing-masing desa di Pariaman Timur bisa melakukan berbagai inovasi. Karena dengan adanya inovasi mampu memanfaatkan dana desa secara maksimal dan memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Kita puas dengan hasil kerja TPID tahun ini. Apa yang sudah dilakukan TPID Kecamatan Pariaman Timur tahun ini dalam melakukan capturing dan monitoring inovasi-inovasi yang sudah dilakukan di desa. Ke-

depan hendaknya, semakin banyak inovasi yang dapat dihasilkan di masing-masing desa di Kecamatan Pariaman Timur," ujarnya.

Terkait dengan Badan Usaha Milik Desa (Bumdes), kata Hendri, memang dibutuhkan orang-orang yang mau mengembangkan di desa. Dalam pengembangan Bumdes yang sudah mulai tumbuh di desa yang ada di Kecamatan Pariaman Timur, sangat dibutuhkan pionir-pionir yang serius ingin memajukan Bumdes. Tanpa ada pionir yang memiliki visi bisnis dan ekonomis, Bumdes sulit berkem-

bang.

"Biarlah Bumdes memulai usahanya dari kecil terlebih dahulu. Namun dikelola dengan baik dan visioner yang jelas, nantinya bisa berkembang," kata Hendri.

Sementara itu, Ketua TPID Kecamatan Pariaman Timur Syahminal menyebutkan, capturing yang dihasilkan TPID adalah buku dan video dari inovasi yang dilakukan desa. Ada dalam buku yang ditulis dan diterbitkan TPID ada bidang ekonomi dan sumber daya manusia. Ada 6 inovasi bidang ekonomi dan tiga bidang sumber daya manusia.(efa)



KUNJUNGI—
Bupati
Padang Pariaman
Ali Mukhni saat
mengunjungi
warganya.

efa nurza/posmetro